
 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL VENTUNO DICEMBRE 2020 

* * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno ventuno del mese di dicembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 26 

novembre 2020 e successive integrazioni, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo Sig. Sapienza Mario, coadiuvato dal 

Coll. Prof. Amministrativo Carta Silvana dell’U.O. Direzione/Organi Istituzionali. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO            A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)  A 

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

 

Il Totale dei presenti è pari a otto (assente Ruggiero e V.P. Schiera). 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:39 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Di Vincenti, Dentici e Sinopoli. 

 Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura dei verbali delle sedute precedenti. 

 Il Segretario: dà lettura dei verbali del 15 e 18 dicembre 2020. 

Durante la lettura dei verbali entra in aula il Cons. Ruggiero alle ore 9:50 e il V. P. Schiera alle 

ore 9:55. 

Presidente: comunica che nelle successive sedute, il Consiglio dovrà esprimere il parere 

sull’argomento motocarrozzine e sul nuovo regolamento della tassa di soggiorno a tale proposito 

rende noto che oggi sono state inviate le convocazioni. 

Presidente: scorre l’O.D.G. e pone in discussione la Mozione al punto 5 lettera “j” a firma del 

Cons. Ruggiero, avente per oggetto “Reinstallazione n. 3 pali dismessi in Via C. Trasselli 4, 8 

e 22 (prot. 775 /regint). Il Presidente: chiede al Segretario di dare lettura  della Mozione presa in 

esame a firma del Cons. Ruggiero. 

Ruggiero: rende noto che la mozione doveva essere firmata anche dal Cons. Buccola e che per 

errore non è stata apposta la sua firma. Il Consigliere procede illustrando la mozione, 

rappresentando che anche questa mozione tratta la dismissione e il mancato ripristino dei pali 

della luce. La via in oggetto è una via di collegamento con il C.so Calatafimi e Corso Pisani, 

pertanto molto frequentata, la prima parte della via è completamente al buio crea difficoltà a 

coloro che transitano, auspica che l’AMG possa ripristinare al più presto i pali mancanti. 

Durante l’intervento il Cons. Sinopoli esce alle ore 10:08 per impegni istituzionali. 

Tuzzolino: favorevole alla mozione, ritiene che sia doveroso intervenire, i pali sono stati dismessi 

per salvaguardare l’incolumità dei passanti, considera quasi concluso il lavoro capillare e 

dignitoso del Consiglio nell’affrontare la problematica dell’illuminazione nel territorio. La via in 

oggetto è una via di collegamento con le vie interne, pertanto molto transitata.  Propone un 

successivo incontro per tracciare dopo una giusta ricognizione, le priorità e renderli noti alla 

AMG per trattare al meglio il problema. 

Di Vincenti: favorevole alla mozione, la mancanza dei pali d’illuminazione nella via crea 

notevoli disagi di visibilità sia agli automobilisti che ai pedoni. Auspica che la mozione sia presa 

in considerazione. 

Bonpasso: afferma di conoscere la via, attende che siano effettuati gli interventi e manifesta la 

sua volontà favorevole alla mozione. 

V.P. Schiera: la mozione si inserisce nel lungo elenco delle mozioni di pari oggetto, auspica che 

si provveda al ripristino dei pali seguendo una logica e soprattutto che non siano ripristinati pali 

riadattati, soggetti a guasti fra qualche anno. 

Lupo: favorevole alla mozione, conosce la via in oggetto. 

Presidente: esprime il suo parere, favorevole alla mozione, la Via Trasselli è una via di 

collegamento, collega Via A. Catalano, Piazza Turba, Corso Calatafimi, Corso Pisani. La sera 

dopo la chiusura dei negozi e nello specifico al n. 8 la strada è completamente al buio. All’altezza 

incrocio Via Li Muli pressi civico 22 per molto tempo c’è stato un guasto ed era difficile 

transitare al buio. Adesso la situazione è migliorata, ma continua ad essere critica. 

Il Presidente: prima di porre in votazione, la mozione sostituisce nella qualità di scrutatore il 

Cons. Sinopoli con il Cons. Lupo e alle ore 10:19 pone in votazione per appello nominale, la 

mozione de qua il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti     08 

Assenti                       02 (Sinopoli e Buonpasso) 

Favorevoli                 08  

Astenuti    00                    

Contrari                    00 

La Mozione iscritta al punto 5 dell’O.D.G. lettera “j” a firma del Cons. Ruggiero, avente per 

oggetto “Reinstallazione n. 3 pali dismessi in Via C. Trasselli 4, 8 e 22 (prot. 775 /regint). È 

approvata all’unanimità. 

Il Presidente: dà spazio alle comunicazioni. 

Di Vincenti: chiede se sono iniziati i lavori di carotaggio presso il “Parco Cassarà” 



Presidente: risponde in modo affermativo, evidenziando che è iniziato il decorso dei 90 giorni 

per la consegna dei lavori. 

Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:24 dichiara chiusa la seduta. 
 

Il Segretario 

                 Sapienza Mario      Il Presidente 

 Moncada Silvio  
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